



Mayas

Nombre de la Materia: Antropología médica

Parcial: 3

Nombre del profesor: Manuel Eduardo Gomez Lopez

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Alumno: Carol Sofia Mendez Ruiz

LOS MAYAS

MEDICINA MAYA

La medicina maya tradicional se basa en elementos de la naturaleza, tanto en plantas con propiedades medicinales como en el uso de elementos animales y minerales.

La Medicina Maya considera al hombre como parte integrante e interactuante del cosmos y la sociedad, por lo que todas las actividades del individuo repercutirán en ellas.

Los mayas veían a la medicina como una parte fundamental de su cosmogonía. Para ellos los curanderos eran importantes intermediarios entre los hombres y los dioses, guías espirituales a los que se les había regalado el don de conocer las plantas, los animales y los minerales. Eran quienes le pedían perdón a las divinidades para que los castigos no fueran tan severos.



¿CÓMO LOS MAYAS CONSIDERABAN LA SALUD?

La salud, entonces es el resultado de vivir de acuerdo a las leyes de la naturaleza y la sociedad

Decían que el "hombre cuya alma estaba en paz, podría sufrir de buena salud"



¿COMO LOS MAYAS CONSIDERABAN A LAS ENFERMEDADES?

Los mayas creían que las enfermedades bajaban del cielo como castigo de los dioses y a veces creían que estas eran buenas porque pensaban que servían para seleccionar de acuerdo al deseo de los dioses a la población para beneficio de la gente .

Por lo tanto no tenían temor a la enfermedad

Olvidar llevar ofrendas u olvidar hacer sus plegarias a los muertos, eran la causa de algún padecimiento

¿COMO LOS MAYAS VEIAN LA MUERTE?

los mayas creían en la vida después de la muerte, como parte fundamental de un continuo cambio de generación, destrucción y renovación.

La muerte en la cultura maya, no es algo que causa miedo, pues no significa el fin de nuestra existencia, significa un cambio de estado donde lo material se vuelve energía para ubicarse en el mismo espacio en otra dimensión

